



第4号

令和3年7月20日

奥州市立姉体小学校

文責 校長(佐藤)

TEL 0197-26-2033

# 元気いっぱい1学期から夏休みへ

コロナウイルスの感染症が広がりを見せる中で始まった1学期でした。友達と席を離しての学習。来校者を制限しての入学式や運動会、授業参観。そして県内での修学旅行など感染症予防を第一に考えて実施してきたところです。ご家庭でも毎朝の検温やマスクの着用、こまめな手洗い・手指消毒等感染予防に努めていただきました。おかげさまで子供たちは、友達と一緒に元気いっぱい校庭を走り回ったり、室内で遊びを工夫したりして笑顔で過ごしました。ありがとうございました。

海の向こうでは本校出身の大谷翔平選手が投打の二刀流で大活躍をしています。



技術の高さはもちろんのこと礼儀正しい所作もニュースに取り上げられるほどです。少年時代から培った素養が今の大谷選手につながっているのではないのでしょうか。7月3日に栗野金三郎さん、千田卓史さん、佐藤典男さん、立花公夫さん4人をはじめとする有志の方々が夢を持つことのすばらしさを伝えたいと学校東側に大谷選手のパネルを設置してくださいました。この姉体の地から世界に羽ばたいた大谷先輩にエールを送りながら子供たちが自分の将来を思い描く契機になることを期待しています。

いよいよ、7月22日(木)から夏休みに入ります。家庭、地域が生活そして学びの場となります。生活の基本は「安全・安心」「早寝、早起き、朝ごはん」です。どうぞよろしくお祈りします。



## みんなの願いがかないますように...

- ・ たしぎんめいじんになりますように
- ・ ともだちをいっぱいつくれますように
- ・ あかちゃんげんこうにうまれますように
- ・ はやくはしれるようになりたいです
- ・ べんきょうがもつとできますように
- ・ かぞくみんながコロナにかかりませんように
- ・ いちりんしゃ大会で1位になれますように
- ・ おいしいものがいっぱい食べれますように
- ・ かんじがうまくかけますように
- ・ うしろあやとびが20かいできますように
- ・ ひらがなやすうじをしようずになりたいです
- ・ だれにでもやさしいひとになりますように
- ・ せおよぎがうまくなりますように
- ・ ぶーるでしようずにおよげるようになりたい
- ・ こまっているひとをたすけたいです
- ・ コロナがおさまって！おねがいします

1・2年生の教室では七夕に合わせて短冊を掲示していました。願い事を見ると、自分の成長を願うものや家族や友達を気遣うものなどが多数あり自然と心が温かくなりました。



# 犯罪に巻き込まれないために！

6月23日(水)に防犯教室を行いました。姉体地区センターと姉体振興会で企画し、毎年実施しているものです。当日は奥州警察署と常盤交番の方から低学年は「犯罪に巻き込まれないために」高学年は「インターネットに潜む危険」について教わりました。低学年の子供たちは合言葉「いかのおすし」を復唱したり大声で助けを求める練習をしたりしました。高学年の子供たちは便利さだけに目を奪われることなく、危険性もわかったうえで保護者の方と相談しながら利用することを学びました。



## ボランティアさんと いっしょに学習

姉体小学学校には今学期も学習ボランティアさんがお見えになり、習字・裁縫・見学学習・交通安全教室等で子どもたちの学習のお世話をしてくれています。朝の読み聞かせや図書館装飾・本のフィルム張りなどもしてくださいました。おかげさまで一人一人の学習効率が上がっています。また、サンエス工業さんから今年度も図書の本をいただきました。子供たちはさっそく手に取って読んでいました。



## 8月の予定

- 5日(木) 図書館開館日
- 11日(水) 図書館開館日
- 12日(木) 閉庁日(～15日(日))
- 18日(水) 2学期始業式
- 19日(木) 給食開始 委員会  
夏休み明けテスト 身体測定(低学年)
- 20日(金) 身体測定(高学年) ALT 集金日
- 21日(土) PTA資源回収
- 23日(月) 教育相談(～27日(金))
- 24日(火) 児童朝会 クラブ  
学年プール納め  
夏休み作品展覧会(～26日(木)まで)
- 26日(木) 着衣水泳
- 27日(金) 着衣水泳 代表委員会
- 30日(月) 読み聞かせ5年・登校班長副班長会議
- 31日(火) 全校朝会 クラブ